

VITA

Mein Name ist Daniele Strazzeri. Ich bin 49 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern.

Ich betreibe Hundesport seit 1997 im IPO-Bereich und züchte seit 2004 auf den „Zwinger von der Donauvorstadt“. Mehrere Hunde aus meinem Zwinger sind mehrmals auf Landesgruppen- Ausscheidungen (LGA), der SV-Bundessiegerprüfung (BSP) und WUSV- Weltmeisterschaften gestartet.

Gemeinsam mit meiner Frau Anja habe ich in dieser Zeit mehrere Hunde selbst ausgebildet und bin auch heute noch aktiv am Ausbildungsgeschehen beteiligt. Ich selbst habe 2006 mit meiner „*Elly v.d. Donauvorstadt*“ erfolgreich an der BSP teilgenommen. Des Weiteren startete ich mehrmals mit verschiedenen Hunden auf der Landesgruppen-Ausscheidung. Aktuell bilde ich die 8 Jahre alte Hündin „Malu vom Leipheimer Moor“ aus.

Im Jahre 2010 wurde ich zum SV-Leistungsrichter berufen. Ich habe seither über 250 Prüfungen gerichtet und mehrmals die Landesgruppenausscheidungen in verschiedenen Abteilungen gerichtet. Im Jahr 2016 durfte ich die Unterordnung auf der SV-Bundessiegerprüfung richten, 2021 den Schutzdienst der BSP. Im Jahr 2022 richtete ich die TSB-Arbeit der Hündinnen auf der SV-Bundessiegerzuchtschau (BSZ).

Ich habe auch mehrere nationale Ausscheidungsprüfungen in Australien, Ecuador, Südafrika, Estland, Amerika und Ägypten gerichtet.

Seit 2013 führe ich das Amt des Landesgruppenausbildungswarts in der Landesgruppe Württemberg aus.

Seit 2018 bin ich Zuchtrichter im SV, und 2021 wurde ich Körmeister. Seit 2017 bin ich Wesensbeurteiler und Zuchtanlagenprüfer im SV.

Seit Juni 2023 bekleide ich das Amt des Vizepräsidenten des Vereins für Deutsche Schäferhunde.

Mit den besten Grüßen,

Daniele Strazzeri

VITA

My name is Daniele Strazzeri. I am 49 years old, married and father of three children.

I have been active in the field of IGP dog sport since 1997 and have been breeding under the kennel name "*Zwinger von der Donauvorstadt*" since 2004. Several dogs from my kennel have started several times at qualification trials at national level (LGA), the national German qualification trial Bundessiegerprüfung (BSP) and WUSV World-Championships.

Together with my wife Anja, I have trained dogs for many years, and I am still actively involved in the training process today. With my dog "Elly v.d. Donauvorstadt" I participated successfully" at the Bundessiegerprüfung (BSP) in 2006. Furthermore, I started several times with different dogs at qualification trials at national level (LGA). I am currently training the 8-year-old female "Malu vom Leipheimer Moor".

In 2010 I was appointed SV-Trial Judge. Since that time, I have judged more than 250 competitions. Also, I judged in different sections of qualification trials at national level. In 2016, I was appointed as judge to section B (OBEDIENCE) for the SV-Bundessiegerprüfung (BSP), and in 2021 for section C (DEFENSE WORK), also on the occasion of the BSP. In 2022, I judged the TSB work of the females on the occasion of the SV-Bundessiegerzuchtprüfung (BSZS).

I have also judged several national qualification trials in Australia, Ecuador, South Africa, Estonia, America, and Egypt.

In 2013 I was appointed as trial warden of the national group of Württemberg.

I have been a show-judge in the SV since 2018, and in 2021 I was appointed breed survey master (Körmeister). In 2017, I was appointed as character judge and breeding inspector at the SV.

In June 2023 I was elected SV-Vice President to the Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.

Kind regards,

Daniele Strazzeri